



横浜市立岡村小学校・学校だより H31.4.26 学校ホームページURL <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/okamura/>

帰郷

～地域の教えで実と成す～

校長 川村 真弘

故郷北海道函館市に帰省すると、既に還暦を迎えている私に向かって近所の方が「まあちゃん、おかえり」と言ってくれる。私も咄嗟に「おばちゃん、ただいま」と応えている。いまだお互いに幼い時の呼び名のままでは、さすがに照れるが、やけにうれしいものだ。

岡村小学校に着任して数日を経過したころ、岡村地区連合町内会会長三澤繁次様が来校され、私が8年前、山王台小学校副校長の時に連合町内会定例会議や梅まつり、夏祭りに参加していたことを思い出し「おかえり」の一言をくださった。感激した。だから、嬉しくてこう思う。「岡村の町、ただいま」

4月、岡村連合町内会定例会議に船山道太副校長と参加し、最初のご挨拶を差し上げたが、皆様から笑顔と拍手をいただき、ここでも、故郷に帰省したかのように迎えてくださった。岡村小学校は、町の学校として凜と建ち、地域の皆様に守られている。だからこそ、地域の皆様と協働して、子どもたちの成長を育むのだと決意を新たにする。

「子どもは家庭の教えで芽を出し、学校の教えで花が咲き、地域の教えで実と成す」とはひとつの示唆だが、地域の皆様に支えられる私たちの岡村小学校にぴったり合っているようだ。